

Rio es un niño británico que soñaba con correr. Se trataba de un gran sueño pues sus piernas no eran iguales a las de otros niños y niñas.



SER DIFFRENTE

Rio nació con una enfermedad que le impedía usar su pierna derecha. Los doctores dijeron que quizás nunca podría caminar. Tenía poco más de un año cuando fue operado y comenzó a usar una prótesis. Este cambio era positivo, pero la prótesis era pesada y no era fácil moverse o correr con ella. Rio se sentía cansado, cada vez más triste, y no tenía ganas de jugar como otros niños. Afortunadamente, todo cambió cuando vio en televisión a Jonnie Peacock. Era un joven deportista de 20 años que, al igual que Rio, usaba una prótesis. Para Jonnie, tener una pierna diferente no había sido obstáculo para correr velozmente y así convertirse en campeón de los Juegos

Paralímpicos 2012 en Londres, Inglaterra. En este encuentro participaron 4.302 atletas de 164 países y en 20 categorías deportivas. ¡Rio no podía creerlo! A partir de ese momento Jonnie fue su héroe. Soñaba con conocerlo.

UN REGALO MUY ESPECIAL

Rio se veía más contento y esperanzado, y entonces su mamá se propuso contactar a Jonnie. No era una tarea fácil, pero ella era muy perseverante. Le escribió al joven atleta y él, muy emocionado, quiso visitar a Rio y su familia. Sorprendido con la inmensa motivación de Rio por el atletismo, Jonnie puso toda su energía en conseguir que fabricaran para el pequeño una prótesis igual a la suya: de acero muy liviano pero especial para niños y con muchos colores. Fue un regalo de Navidad maravilloso: ¡Rio tenía 3 años y al fin podría correr a alta velocidad!

LOS SUEÑOS SE CUMPLEN

Apoyado por su familia y por Jonnie, Rio comenzó a entrenar y pronto se dio cuenta de que podía correr muy bien con su nueva pierna. A los cinco años logró asistir a un evento único llamado "BT Great City Games", realizado el 2014 en Inglaterra. Aquí participaban deportistas hombres, mujeres, jóvenes, niñas y niños con capacidades diferentes. Rio y Jonnie corrieron 200 metros planos y juntos demostraron que, a cualquier edad, los sueños pueden cumplirse.

